
 

 

 

 

     ～～9 月議会のご報告～～ 

皆様方には、日ごろより力強いご支援を頂き、本当にありがとうございます  

平成 22 年第 3 回定例議会が、９月 1 日から、28 日まで行われ、一般質問の他、市

長提案の議案 14 件、諮問 1 件、請願 1 件、陳情 7 件、発議案 6 件の審議があ

りましたので、正田ふみえの一般質問の項目と議会報告をいたします。     

～議会質問の内容～ 

１、地域コミュニティーの見直し   (1) 鉄道沿線及び人口形成から 

(2) ７地域の見直し  （萱田、ゆりのき地域） (3) 今後の地域コミュニティーの施設

について（阿蘇、睦、村上） 

２、１パーセント支援制度 

 (1) 昨年度との比較  (2) 市民への周知  (3) 今後の取り組み 

３、うつ病、ひきこもりの実態     相談窓口について 

４、子供の安全性、児童虐待について  (1) 子ども相談センターの現状 

 (2) 専門的知識の人材確保   (3) 虐待防止のための対策 

５、高齢者の所在確認の実態  (1)地域の自治会、老人クラブ、支会などとの連携  

(2) 地域の見守り、民生委員の役割 
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６、ごみ減量に向けての取り組み (1) ごみ削減対策(2) 各種イベントでの取り組み 

 (3) リサイクルセンターの取り組み地域コミュニティについて 

    議員定数削減を否決 
「市議会議員定数削減を求める」陳情は、議会の最終日において、反対多数

で否決されました。長引き経済不況の中にあって、全国の地方自治体では依

然として厳しい財政状況におかれており、本市も例外ではありません。 議

会自らが定数削減に身を削ることで、多少なりとも歳出経費の抑制に寄与す

べきであり、当然の努めと考えます。しかし、大変残念なことに否決されて

しまいました。  

 新たに小学校３年生まで通院も助成されます 
 

「八千代市子ども医療費の助成に関する条例の一部を改正する条例の制定

について」が可決となり、現在、小学校就学前までしか助成されていなかっ

た通院 1回 200 円の制度が、１２月より小学校 3 年生まで拡大されます。 

 

ゆりのきの丘近くのカーブミラーの設置が実現。１０月１

日の公明新聞に掲載されました 
 

 

 

 

 

 

ふ･･･ふるさとを愛し 

み･･･みらいを見つめ 

え･･･えがおで頑張る！ 

 

正田ふみえ後援会 

ゆりのき台 8-3-6 

ＴＥＬ,ＦＡＸ： 047-486-0766 
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